

L'ÉCOLE AU CŒUR DE L'ACTION MUNICIPALE

Notre groupe soutient les investissements importants réalisés par la Ville concernant les bâtiments scolaires et l'éducation. Ces investissements sont certes très lourds pour le budget communal dans un contexte inflationniste mais impératifs pour répondre au sous-investissement des mandats précédents. L'extension de l'école PVC pour un budget prévisionnel de plus de 10 millions d'euros est une excellente chose qui permettra aux enfants de profiter d'un bâtiment aux normes et de classes lumineuses et spacieuses. La création du groupe scolaire Albert 1^{er} se conjugue avec une revitalisation du quartier (parc, salle associative, résidence senior). Certes, ces réalisations nécessitent des efforts mais les résultats sont concrets et bénéfiques pour Bezons.